
THE HERITAGE RESOURCES ACT
(C.C.S.M. c. H39.1)

**Heritage Sites Designation Regulation,
amendment**

Regulation 134/2003
Registered August 7, 2003

Manitoba Regulation 122/88 R amended
1 *The Heritage Sites Designation Regulation, Manitoba Regulation 122/88 R, is amended by this regulation.*

2 **The Schedule is amended by adding the following after section 112:**

Commonwealth Air Training Plan Hangar, Brandon

113 The building commonly known as the former Brandon C.A.T.P. Hangar No. 1, situated at the Brandon Municipal Airport, in the City of Brandon, on the property legally described as follows:

LOI SUR LES RICHESSES DU PATRIMOINE
(c. H39.1 de la C.P.L.M.)

Règlement modifiant le Règlement sur la qualification de sites du patrimoine

Règlement 134/2003
Date d'enregistrement : le 7 août 2003

Modification du R.M. 122/88 R
1 *Le présent règlement modifie le Règlement sur la qualification de sites du patrimoine, R.M. 122/88 R.*

2 **L'annexe du Règlement est modifiée par adjonction, après l'article 112, de ce qui suit :**

Hangar du Commonwealth Air Training Plan, Brandon

113 Le bâtiment connu sous l'appellation « Brandon C.A.T.P. Hangar No. 1 », sis à l'aéroport municipal de Brandon, dans la ville de Brandon, sur le bien-fonds dont la description officielle est la suivante :

Lot 7 Block 3 Plan 38795 BLTO in SE 1/4 12-11-19 WPM. Subject to the reservations in favor of the Crown as set forth in *The Crown Lands Act*, as noted in Transfer No. 58947. Subject to the terms and conditions as more particularly expressed in the Grant from the Crown registered as No. R144939.

Le lot 7 du bloc 3, plan n° 38795 du B.T.F.B, situé dans le quart sud-est de la section 12-11-19 O.M.P. Ce lot est assujetti aux réserves de la Couronne visées dans l'acte de transfert n° 58947, comme le prévoit la *Loi sur les terres domaniales*, ainsi qu'aux conditions mentionnées dans la concession octroyée par la Couronne portant le numéro d'enregistrement R144939.

July 16, 2003
Le 16 juillet 2003

**Minister of Culture, Heritage and Tourism/
Le ministre de la Culture, du Patrimoine et du Tourisme**

Eric Robinson

The Queen's Printer
for the Province of Manitoba

L'Imprimeur de la Reine
du Manitoba